



Erfolgreich bestanden hat Daniel Nachtwey die Meisterprüfung zum Dachdeckermeister. CF-Bild

Firma Nachtwey setzt auf Nachwuchs

Sohn Daniel unterstützt den Vater im Betrieb
nach bestandener Meisterprüfung

Die vierte Generation des traditionsreichen Bedachungsunternehmens Nachtwey an der Gewerkenstraße 6 ist gesichert.

Denn Daniel Nachtwey, Sohn des Betriebsinhabers Thomas Nachtwey, hat seine Meisterprüfung zum Dachdeckermeister erfolgreich bestanden. Damit kann die fachkundige Beratung des Hauses weiter ausgebaut und erweitert werden.

Seit 1924 besteht an der Grenze zu Schalke nun schon der Betrieb. Die 17 motivierten Mitarbeiter des Bedachungsunternehmens führen unter der Leitung der Meister Thomas und Daniel Nachtwey folgende Arbeiten durch: Angefangen von den klassischen Stell- und Flachdacharbeiten, weiß das Unternehmen auch im Bereich der Fassadenverkleidungen und der Dämmarbeiten professionell zu arbeiten. Außerdem beherrscht die Dachdeckerei das gesamte Spektrum der Bauklempnerei, wie etwa Dachrinnen aus Zink und Kupfer.

Das Bedachungsunterneh-

men Nachtwey hat sich über die gesamten Jahre einen guten Ruf erarbeitet. Kirchengemeinden, namhafte Architekten, Privatpersonen und Großunternehmen vertrauen auf die Expertise der Firma aus Bismarck.

Interessierte sind herzlich eingeladen, die neuen Geschäftsräume des Bedachungsunternehmens Nachtwey an der Gewerkenstraße 6 zu besuchen. Dort kann man sich unter anderem die dort ansässige Musterziegelausstellung ansehen. Das Unternehmen bietet die Möglichkeit, vor Ort ein kostenloses und maßgerechtes Angebot für das Objekt des Kunden anzufertigen. „Die Kunden werden feststellen, dass sie mit uns bauen können“, lautet ein Slogan der Firma.

Telefonisch ist Nachtwey montags bis freitags von 7.30 bis 16.15 unter der Rufnummer ☎ 83824 zu erreichen. Das ist auch die Nummer für den Reparaturnotdienst, den die Kunden jederzeit erreichen können. Die Faxnummer lautet 879324.